RESTAURIERUNG Neue Fenster für das Haus Lange



Die Restaurierungsarbeiten am Haus Lange schreiten voran. Michael Gottwald und Michael Palmen (v.l.) von der Firma Josef Palmen Metallbau sind tatkräftig bei der Arbeit, Seit gestern werden die vier großen Hebefenster im Erd- und Kellergeschoss des denkmalgeschützten Haus Lange restauriert. Die versenkbaren Fenster gelten als besondere technische Finesse des 1930 von Ludwig Mies van der Rohe gebauten Hauses an der Wilhelmshofallee. Durch die maßgebliche finanzielle Unterstützung der Krefelder Baudenkmal-Stiftung in der Deutschen Stiftung Denkmalschutz können die Arbeit an dem Haus durchgeführt werden.